
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2019 
 

 Il giorno 18 settembre 2019 , alle ore 20.45 , presso il Centro 
sociale La Fiorita in via Parini, 23 si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede la sig.ra Maccherozzi Milena  – Presidente di quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BENINI GIOVANNI A KAMAL IDRISSI KELTOUM 

A BIANCONI DANIELE P MACCHEROZZI MILENA 

P BRAVIN PIERPAOLO P MANZO MAURO JOHNATHAN 

P CONTE CARMELO A MERLI FABRIZIO 

P GOLINUCCI ORESTE A SCARPELLINI ELISA 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazione; 
4. Iniziative di partecipazione: programmazione attività e “Festa d’autunno”; 
5. Manutenzione ordinaria delle strade vicinali non asfaltate ad uso pubblico; 
6. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Approvato il verbale relativo all’incontro del 5 luglio 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Il presidente presenta il progetto per la riqualificazione del piazzale Moretti inserito in Carta 
Bianca 2017 – Bilancio 2018 al quale ha offerto il proprio contributo con 
suggerimenti/proposte anche un tecnico esterno all’amministrazione. L’intervento prevede 
l’inserimento di arredo. Informa inoltre sulle criticità legale al progetto emerse in occasione 
dell’incontro effettuato con l’assessore ai Lavori Pubblici e con il dirigente e tecnici del 
Settore Edilizia Pubblica. 
Sentita la presentazione e visto il progetto, il Consiglio si esprime favorevolmente alla 
realizzazione dell’intervento così come ipotizzato. 
Il Consiglio prende altresì atto, senza esprimere contrarietà al riguardo, della richiesta 
avanzata da Conad di creare nella zona un’area di ristoro. 
(Segue lettera). 
 
TERZO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazione  
Viste e valutate le richieste utilizzo locali di quartiere il Consiglio: 
• ratifica le indicazioni anticipate dal presidente il 4 settembre scorso per le domande 

avanzate dall’Associazione Seishinkai e dall’AIP La Foglia e Il Bastone, per 
quest’ultima stante la finalità dell’utilizzo propone l’utilizzo gratuito; 

• esprime parere favorevole al rinnovo alle medesime condizioni a favore 
dell’Associazione Nuova Virtus Cesena, del Gruppo anziani del Quartiere (referente 
N.G.) e del Centro interculturale MoviMenti di ASP Cesena-Valle Savio. La prima con 
una riduzione del 30% di quanto previsto a disciplinare e per le altre due, stante la 
tipologia dell’utilizzo, propone l’autorizzazione gratuita. 

• esprime parere favorevole all’utilizzo gratuito dei locali del centro sociale La Fiorita il 
martedì e giovedì pomeriggio (ore 15-18) in concomitanza con gli orari di apertura della 
biblioteca di quartiere per attività della biblioteca, di supporto allo studio, di promozione 
alla lettura e/o altre attività di informazione. 

 
QUARTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: programmazione attivi tà e “Festa 

d’autunno” 
Il Consiglio prende atto che per la realizzazione delle iniziative “Donne in festa” e “Cinema 
all’esagono” si sono realizzate economie rispettivamente per € 2,68 ed € 134,00, risorse 
che si andranno ad aggiungere a quelle ancora a disposizione. 
Sempre relativamente alle iniziative di partecipazione nel quartiere il Consiglio ipotizza di 
promuovere la “Festa d’autunno” nel pomeriggio di domenica 20 ottobre 2019, destinando 
all’evento 2.200,00 euro delle risorse ancora disponibili. Al fine di definire il programma e 
organizzare la manifestazione si fisserà apposito incontro per la prossima settimana. 
 
 



QUINTO PUNTO – Manutenzione ordinaria delle strade vicinali non as faltate ad uso 
pubblico 

Il Consiglio segnala la vicinale Ridolfi quale unica strada non asfaltata ad uso pubblico nel 
quartiere che necessita di materiale lapideo per la sua ordinaria manutenzione. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 
Il presidente informa che è pervenuta una segnalazione nella quale viene evidenziato il 
degrado con possibili implicazioni igienico sanitarie per lo stato di manutenzione del 
rudere “Palazzaccio “e relativa pertinenza dove l’erba e gli arbusti cresciuti incontrollati 
favoriscono il proliferare di zanzare, piccioni, … creando di conseguenza disagi e difficoltà 
ai residenti nelle immediate vicinanze dell’immobile. 
Al fine di eliminare tali disagi e ripristinare un’area oggettivamente degradata, il Consiglio 
invita l’Amministrazione comunale ad effettuare un corposo intervento di manutenzione. 
(Segue lettera) 
 
Valutata la proposta di rimuovere il cestino per rifiuti ubicato proprio davanti all’ingresso 
della sede di quartiere, il Consiglio esprime contrarietà a tale intervento mentre rimane 
possibilista per un suo spostamento nelle immediate vicinanze dell’attuale sito. 
(Segue comunicazione). 
^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 20.15. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
           IL PRESIDENTE 
         Milena Maccherozzi 


